

La fotografía, protagonista absoluta de Imaginària - Mediterràneo - 27/04/2018

INICIA SU ANDADURA EL FIN DE SEMANA

La fotografía, protagonista absoluta de Imaginària

► Solo en Castellón
capital se inaugurarán
hasta 17 exposiciones

V. C.
CASTELLÓN

La XV *Imaginària, fotografía en primavera*, el festival organizado por la Universitat Jaume I, comienza su andadura este fin de semana con la apertura al público de 17 exposiciones en la ciudad de Castellón. La inauguración oficial tendrá lugar hoy, a partir de las 13.30 horas en la Galería Octubre de la UJI, donde se podrá ver

hasta el próximo 2 de junio la exposición *El viaje mexicano*, del reconocido fotógrafo francés Bernard Plossu, y en la que se incluyen obras inéditas del autor.

La Llotja del Cànem, el Menador espai cultural, con tres muestras; el Centro Municipal de Cultura, el Museo de Etnología, la fachada del Mercado Central, el Museu de Belles Arts, el Colegio Oficial de Arquitectos de Castellón, la sala Zona 3, Galeria Cànem, Espai Urbà, Foto Vídeo Lledó y la Escuela de Artes y Superior de Diseño son otros de los escenarios de *Imaginària*. ≡